

西支部総会行事と学習を旺盛に全員が発言 街で観光客と国際交流

9月22日2019年度大阪西支部定期総会を20名の委任状と書も丁寧に作成され、議事運営23名の出席で開きました。議長をすべて女性でされているのもに尾中さんを選出、松原支部長素晴らしいと思いました。討論挨拶、浅田美奈子府連常任理事では全員が発言し、太極拳・中が来賓挨拶、メッセージ紹介が国語・切り絵・学習・女性部・あり議事に入りました。

平松事務局長が1年間の活動報告と新年度の取り組み、会計報告を報告。新年度役員を選出ししました。

太極拳普及大会
2019年夏中高年組合

百科検定・お寺訪問・餃子の会・ニュース・ホームページ・他団体での活動などそれぞれの場で積極的に楽しく活動されてい

連常任理事



第42回
全大阪きりえ美術展

太極拳特別練習会

中国語話題開話 受講生の紹介を



日中友好新聞
府連通信

2019年10月号
日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info
@jcfaosaka.org
ホームページ
[http://
jcfaosaka.org/](http://jcfaosaka.org/)

笠原講演会 質問に答えて日本は中国で何をしたか

中国百科検定は「理解は絆を

「強くする」を合言葉に日中関係改善を願う人たちの間で共感、

賛同の輪が広がっています。

歴史（講師）井上正道
会場は山中智子事務所

城北支部対策講座

「など良く分かった」など参加者全員から発言がありました。

事務局長..平松悦雄
事務局次長..植田智子
事務局次長..森西武志
幹事..恒岡正勝、尾中妙子
小林明美、浜田文雄、
澤野井公夫、山本範枝、
柴山敬三

11月9日1時～10日4時
石清水八幡宮体育館
全日程参加1900円
講習内容は老若男女誰でもできる、双節棍（ヌンチャク）の基本操法が中心です。
棍の型も発表会で表演をします。
（大阪西支部）
主催）



日本友好協会の中国語教室は大阪の中心梅田、JRグランフロント東側に教室があり、通学にはとても便利です。

110期の実績があり、良心的な受講料で信頼できると評判で、会員には割引があります。また、紹介をしていた方には薄謝（300円の図書券）を差し上げます。

新幹線も徹底したセキュリティー対策

中国最新報告⑦福建省廈門と福州を訪ねて

今回の旅で中国の高速鉄道（2000元）の罰金という表示（新幹線）に4回乗車した。乗があり納得。

車までのセキュリティーチエックは、航空機並みである。チケットの近くに人が集まるとドアト購入時に私たち外国人はバスポートが必要。中国人は身分証明書が必要である。

車内では鉄道公安員も乗車して巡回。これらの対策は地下鉄や廈門のBRTでも行われていた。

て真剣に行つていた。

*BRT (Bus Rapid Transit) 快速バスの専用通行レーンが設けられた仕組み。「地上の地下鉄」とも呼ばれることがある。

婚姻披露宴に参加するため廈門北（xiamen bei）駅から漳州の漳浦（Zhangpu）駅まで高速鉄道に乗車。運賃は約1時間の乗車で30元（約510円）と安く設定されている。

泉州から乗つてきた卒業生達と合流。車内は静かで快適であった。数年前のことである。乗車した時、不思議と建省福州行き高速鉄道が追突したばこを吸う人がいない。聞く死者40名の大事故となる。追突車内でたばこを吸うと500元浴びる。（埠支部 浅田勝美）



1等席に乗車

車内では、福州（Fuzhou）へ行くのにワンランク上の1等車両

k m前後。2時間の乗車で15

元（約2600円）と安い。

1等車両は最後尾に接続され（＊）を踏まえての措置ではないかと思った。

1等席の車内は静かでゆったりしていた。多くは、スマホを操作している。清掃スタッフの若い女性が、床に消毒用のスプレーをかけて車内を清掃。車内販売もある。乗客からは中国社会の発展と成熟、自信を感じさせる雰囲気が伝わってきた。

カジノに反対する市民の会

9月14日 豊中で1周年記念集会開く

豊中市内で市民の会が、結成1周年集会を160名の参加で開催しました。

代表の西澤信善神戸大学名誉教授は「大阪府と市のIR基本構想案が見込み、カジノ売り上げは3800

巻き上げアメリカのカジノ業者に渡す。これは経済効果とは言えない、カジノを止めるため全力で頑張る」と語りました。22日（祝）にはカジノあかん市民集会が開催されます。

北東アジア平和と友好の旅は、タシケン9月27日からウズベキスタンへ。日本人抑留とコリアン強制移住の歴史を学ぶ6日間のツアーに取り組みました。

このツアーは日本コリア協会・大阪と大阪私学退職者の会、JU観光旅行友の会の協力で実施され25名が、日中府連から7名参加しました。

山本範枝さんのレポートです。

サマルカンドは首都タシケントから特急列車で2時間、グリ・アムール廟の見学、ティムール帝国3代の王が眠る廟はドームのブルータイルの青が鮮やかです。

モスクは青い空の下、青を基調とする美しいタイルと、細かいモザイク模様の壮大な建物がいつぱいあります。

建国70周年祝賀会 関西5名参加 偉大な成果と特色ある社会主義を紹介

9月27日午後、大阪市内ニュービルで開催されました。大阪府連からは近年の新支連携を開拓し、大きな成果を上げています。

李天然総領事はあいさつの中の花輪を贈りました。

「日中友好は、暖かく粘り強く」来賓あいさつで特に心に残った言葉です。日本へのインバウンドは1年1200万人。そのうち800万人が中国からです。日中友好を願う一人として確信を持った祝賀会でした。（浅田）

2019年10月15日 日中友好新聞 第2493号付録 (昭和25年9月13日第三種郵便物認可)

ウズベキスタンの旅 抑留と強制移住の歴史を学ぶ

北東アジア平和と友好の旅は、タシケン9月27日からウズベキスタンへ。トでは日本

人墓地へ、第2次世界大戦終了が今でも墓守をされています。

た旧日本兵の79名が眠っていて、市内で唯一のチヨルス・バザー

ツ類・肉などいろいろお賣りしていました。

山本範枝さんと松岡環さんのトークを開催しました。

山本恒人副会長は12月までの取り組みについて、つなぐ会が切り開いてきました。

山本恒人副会長は12月の活動報告と宣伝計画の提案と報告を行いました。

12月1日の「南京の記

10月5日南京の記憶をつなぐ「憶をつなぐ集会」はドキュメン

タルリー映画「マギー」が見た南京新聞記者の「南京から現在のメ

いを成功させるため開かれた記念講演「日本人の知らない中国人のこころ」が話されました。

山本恒人副会長は12月までの取り組みについて、つなぐ会が切り開いてきました。

山本恒人副会長は12月の活動報告と宣伝計画の提案と報告を行いました。

12月1日の「南京の記

10月5日南京の記憶をつなぐ「憶をつなぐ集会」はドキュメン

タルリー映画「マギー」が見た南京新聞記者の「南京から現在のメ